



Cada 26 de marzo, se recuerda el Día Mundial de la prevención del Cáncer de Cuello Uterino, por lo que el Servicio de Ginecología del Hospital Luis Vernaza realizó una campaña de prevención de esta enfermedad, con el objetivo de concienciar a la comunidad acerca de esta patología que tiene una incidencia a nivel mundial del 14% por cada 100.000 habitantes y que conozcan que deben realizarse periódicamente un control.

El Dr. Francisco Plaza, jefe de Consulta Externa y del Servicio de Ginecología del hospital, indicó que este cáncer es 100% prevenible y fácilmente curable en su primera fase. El cáncer de cuello uterino se produce por contagio del Virus Papiloma Humano, que se transmite por contacto sexual y afecta a 29 de cada 100 mil mujeres en el mundo.

El Dr. Plaza indicó que la enfermedad es asintomática y quien la padece puede vivir normalmente sin darse cuenta, sin embargo, señala que es prevenible con una vacuna contra el virus, que se recomienda aplicarla entre los 9 y 14 años.

La campaña, con paquetes a precios módicos, se realizó del 19 al 29 de marzo, en la consulta externa del hospital, en horarios de 07h30 hasta las 14h30.